

XPRESS

Pencuri Sepeda Motor di Apel Raya Belimbing Diringkus Tim Klewang Polresta Padang

Afrizal - PADANG.XPRESS.CO.ID

Feb 24, 2022 - 00:48



PADANG, - Aksi pencurian sepeda motor yang sempat viral di media sosial karena terekam CCTV sebuah toko di Jalan Apel Raya, Kelurahan Kuranji, Kota Padang pada Sabtu (19/2/2022) lalu, akhirnya pelaku berhasil diringkus Tim Klewang Satreskrim Polresta Padang.

"Benar, pelaku sudah berhasil kita ringkus, dari hasil penyelidikan rekaman CCTV ruko yang sempat beredar di media sosial tersebut," ujar Kasat Reskrim Polresta Padang Kopol Rico Fernanda kepada Wartawan, Rabu (23/2/2022).

Dikatakan Rico, pelaku berinisial I (45) warga Belimbing Raya, Kelurahan Kuranji, Kecamatan Kuranji, Kota Padang, yang berhasil diringkus di rumahnya.

"Pelaku ini ditangkap setelah adanya laporan dari korban, yang mana dari keterangan korban, ketika ia sedang berada di dalam ruko, mendengar suara sepeda motornya dihidupkan di depan ruko.

Merasa terkejut, sambung Rico, korban melihat berlari keluar dan melihat motornya dilarikan oleh pelaku yang tidak ia kenal.

"Atas kejadian tersebut korban mengalami kerugian lebih kurang sekitar Rp7 juta, dan melaporkan kejadian tersebut ke Polresta Padang," ucap Rico Fernanda.

Mendapat informasi tersebut, kata Rico Fernanda, Tim Klewang Satreskrim Polresta Padang langsung melakukan penyelidikan melalui hasil rekaman CCTV yang sempat viral di media sosial.

"Aksi pencurian itu viral di media sosial, lalu kita lakukan penyelidikan untuk mengetahui identitas pelaku," jelasnya.

Kemudian, lanjut Rico, Tim klewang berhasil menghimpun informasi dan mengidentifikasi pelaku yang telah melakukan tindak pidana pencurian sepeda motor tersebut, dan mendatangi kediaman pelaku.

"Tim Klewang mendatangi kediaman pelaku di kawasan Belimbing, dan langsung dilakukan penangkapan, saat diinterogasi pelaku mengaku telah melakukan pencurian tersebut yang sepeda motornya dijual ke seorang pria berinisial R," ucapnya.

Tidak menunggu waktu lama, tambah Rico, Tim Klewang langsung melakukan pengembangan ke rumah R dan didapati motor tersebut memang ada di rumah R, namun saat dilakukan pengecekan dirumahnya pelaku R ini sudah melarikan diri, yang saat ini menjadi buron.

"Selanjutnya pelaku dan barang bukti kita bawa ke Polresta Padang untuk dilakukan proses penyelidikan lebih lanjut, dan untuk R saat ini masih dalam pengejaran pihak kepolisian Polresta Padang," pungkasnya. (**)